

# Le club de handball primé par la fédération

Publié le 16/04/2022 à 06:26 | Mis à jour le 16/04/2022 à 06:26

la Nouvelle  
République.fr

- - Véretz

L'actualité de l'Azay Véretz handball (AVHB) est riche. Organisé récemment, le loto, qui a regroupé plus de 200 participants après deux ans d'arrêt, a été une réussite.

Après avoir gagné plusieurs concours de citoyenneté, d'écologie, le club fait encore mieux cette année avec une récompense au niveau national. Virginie Cossu, chargée du pôle féminin, et David Grout, le président du club, avait décidé de casser les codes dans l'appel à projet Hand pour elles, une initiative de la Fédération française de handball pour l'accès au sport de tous les publics. Le club a décidé de mettre en place un projet de sensibilisation sur le sujet du périnée pour les sportives et les sportifs. « *En discutant tous les deux, on s'est posé la question de la protection et de la préparation sportive de ce muscle qui est bien souvent uniquement vu à travers une grossesse, ce qui est réducteur car il n'y a pas d'âge ni de sexe pour se préparer aux heurts d'un sport de contact* », confie Virginie. Ce projet a reçu le prix Coup de cœur national du jury de la fédération. Une mise en avant et un coup de pouce pour ce club dynamique, toujours prêt à s'investir au-delà du sport.

À noter qu'une présentation du sujet aura lieu à la Pidellerie, mercredi 4 mai, à 19 h.